



CES realizó la presentación del programa “La Contraloría Va a la Escuela”



Oficina de Prensa CES - Fecha: 17/10/2025 - 12:10PM.-

#NotiCES|| Con el propósito de impulsar la participación protagónica de niños y niñas en la función contralora, la Contraloría del estado Sucre (CES), dirigida por el Lcdo. Andy Vásquez, a través de la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC), realizó la presentación del programa “La Contraloría Va a la Escuela” ante el Consejo Educativo y directores de las instituciones donde se lleva a cabo el programa, dando a conocer a los presentes las fases del mismo, atendiendo los lineamientos del Contralor General de la República Bolivariana de Venezuela, Dr. Gustavo Vizcaíno.



En este sentido, la directora de la OAC, Lcda. Diamnel Amaya y su equipo de trabajo, en compañía de funcionarios de la Zona Educativa del estado Sucre, resaltaron la importancia del programa en la formación de ciudadanos y ciudadanas honestos y responsables, a través del uso de la educación como proceso creador y transformador; promoviendo desde edades tempranas el principio de corresponsabilidad en la vigilancia, prevención, evaluación y seguimiento de la gestión escolar.



Dirección: Avenida Arismendi, Edificio Palacio Legislativo, Cumaná, estado Sucre,
 Teléfonos: (0293) 4320708, 4323658. Directo: Tele Fax 4323447
 Correo Electrónico: despacho@cgesucre.gob.ve, Zona Postal: 6101,
 Twitter: @CESucre.

Todos los Sucrenses Somos Contralores

